

Fecha: 13-02-2026
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: Dirigentes alertan por el mal estado de calles de La Puntilla

Pág.: 6
 Cm2: 358,8
 VPE: \$ 598.757

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: 

Dirigentes alertan por el mal estado de calles de La Puntilla

Sector no fue incluido en proyectos en ejecución de Serviu y recién podrían aspirar a una nueva iniciativa.

José Portales Durán
 cronica@estrellaiquique.cl

Pese a tener una configuración residencial y parte de la ruta comercial que conecta el Puerto de Iquique con la Zona Franca, los dirigentes de la Junta Vecinal La Puntilla aseguran que el barrio está totalmente descuidado.

Jorge Miranda, secretario de la Junta Vecinal La Puntilla, declaró que en el transcurso del último año han enviado cartas al MOP, e incluso tuvieron audiencia con el alcalde sobre el gran daño en las calles del barrio. "El alcalde en su momento nos señaló que solo pueden intervenir las calles hasta cierto metraje, lo que no le permitiría reparar estos problemas en el pasaje La Puntilla que da con la cárcel".

Explica que "nos preocupa el tremendo evento de la Avenida Arturo Prat y La Puntilla. Ocurre que diariamente pasan hartos camiones y los buses de gran tonelaje y este es un punto neurálgico, turístico comercial, porque pasa

mucho turista, transportista y con el nivel de flujo vehicular, debería haber una mantención periódica", indica Miranda.

Según el dirigente están aburridos de pedir que les ayuden "arreglan el sector de El Morro, pero hemos ido quedando abandonados. Hemos pedido ayuda a todo el mundo y nadie lo hace".

Una opinión similar tiene Vivian Miranda, presidenta de la junta de vecinos, quien cree que "con el mal estado de las calzadas y la poca preocupación, ha llegado un señor que se dedica a pedir monedas y los tapa, con tierra y aceite de vehículos, con piedras, pero queda peligroso".

Según la dirigenta los vecinos les reclaman que actuemos, que mandemos cartas "y hemos conversado directamente con el alcalde, pero más allá de gestionar, hacer llegar nuestros requerimientos, no podemos hacer más. Son las autoridades quienes tienen que escuchar y tendremos que esperar el nuevo proyecto de mejoramiento de calles entre Ser-



LA CALZADA EN LA ENTRADA AL SECTOR POR ARTURO PRAT ESTÁ COMPLETAMENTE DESTROZADA.

2024

enviaron cartas al MOP y se reunieron con el alcalde expresando su preocupación.

viu y Gobierno Regional, porque el último mejoramiento está siendo en Zofri, sector centro, pero nosotros estamos abandonados".

Desde la Municipalidad aseguraron que "en el mar-

co del contrato de suministro vigente para las reparaciones de emergencia en calzadas, hemos focalizado nuestras intervenciones en los sectores de mayor flujo vehicular, especialmente en avenidas que no han sido consideradas dentro de las obras actualmente ejecutadas por otros servicios públicos".

Además aclaran que no pueden intervenir en calles con demasiado daño "por lo anterior, las obras que requiere ese tramo corresponden a la competen-

cia de otros organismos responsables".

Mientras que la seremi de Vivienda y Urbanismo indicaron que "programan un nuevo proyecto de conservación de calzadas que involucra tramos no considerados en el primer gran proyecto, del centro y norte de Iquique incluyendo el sector La Puntilla. Una vez esté afinado, se realizarán las presentaciones técnicas al Gobierno Regional para aprobación de recursos en el Consejo Regional de Tarapacá".